



Lundis 12 et 19 Janvier

publié le 21/01/2015

Lundi dernier, sur une idée de Marylène MOREAU, agent de laboratoire, qui apporte tous les lundis son aide très précieuse, le groupe "Jardin de Marie", s'est mis à l'ouvrage pour faire quelques plantations (primevères et pensées), non pas au jardin mais dans les jardinières du collège.







Aujourd'hui, nous sommes retournés au jardin. Nous avons commencé par faire un état des lieux.

Puis, certains élèves ont disposé des boules de graines pour les oiseaux.



Océane lit la composition des boules de graines.



Mme EGRETAUD a apporté des ardoises pour préciser le nom des cultures faites au jardin.
Les élèves ont préparé les ardoises puis les ont disposées dans le jardin...





Les élèves ont remarqué que le Thouet était bien haut !

